les façons les plus appropriées de gérer les divers défis que posent la mondialisation et l'évolution du commerce international.

Pourquoi l'APEC est-elle importante pour le Canada?

La participation à l'APEC est un moyen de stimuler le développement économique et social de la région, ce qui contribue à dynamiser l'environnement au Canada. Un grand nombre de réalisations de l'APEC permettent aux Canadiens

de faire des affaires plus facilement dans la région de l'Asie-Pacifique.



L'APEC est une institution régionale indispensable qui permet au Canada de poursuivre ses intérêts en Asie-Pacifique. Grâce aux rencontres entre ministres et dirigeants de la région, l'APEC facilite le suivi des processus décisionnels des différents membres en matière économique et sociale, et permet au Canada de renforcer ses relations bilatérales avec ses principaux partenaires de l'Asie-Pacifique. Le Canada s'emploie à réaliser ces objectifs par la promotion d'initiatives de libéralisation et de facilitation des échanges au sein de l'APEC, tout en participant à des projets propices au développement et à la croissance économique de la région dans les

domaines des douanes, des normes et des mesures réglementaires. La participation à l'APEC nous aide également à développer les occasions d'affaires pour les entreprises canadiennes dans la région.

L'APEC n'est pas un accord commercial régional, mais plutôt un forum clé pour la promotion de valeurs favorisant le développement du commerce dans une des plus grandes zones économiques du monde. Ceci permet d'apporter l'élan politique nécessaire à une libéralisation accrue du commerce régional et multilatéral.

La pierre d'assise de la politique commerciale du Canada est l'Organisation mondiale du commerce (OMC). L'APEC a un rôle important à jouer pour appuyer l'OMC et encourager la libéralisation des échanges internationaux en jetant les bases de négociations commerciales fructueuses et en cultivant des relations entre les décideurs économiques des économies membres. Dans certains domaines, les accords de l'APEC ont servi de modèles à l'OMC ou de base d'un consensus général sur de nouveaux enjeux commerciaux.

Le Canada s'emploie aussi à faire en sorte que les économies en voie de développement puissent participer plus activement à l'OMC en leur offrant une assistance technique pour les aider à mieux gérer leurs obligations dans le cadre

